Habrá que ver con cuál PRI tratar: Zambrano

Llaman PAN y PRD a construir nueva estrategia en seguridad

jarge.manray@elecorramista.mx

Al sostener que no pretenden el retiro inmediato de las Fuerzas Armadas de las calles, las dirigencias nacionales del PAN y PRD invitaron a Morena, al gobierno federal y al PRI a trabajar conjuntamente para cambiar la estrategia nacional de seguridad y construir policías cíviles sólidas.

Mediante un comunicado conjunto, los dirigentes del PAN, Marko Cortés, y del PRD, Jesús Zambrano, dijeron coincidir con Morena y el PRI, respecto a que el gobierno debe hacer todo lo necesario para brindar seguridad a las personas y a sus bienes en estricto apego a la Constitución. Condiciones para alianza

"Lo que estamos pidiendo es que se corrija la fallida estrategia de seguridad que ha incrementado los níveles de violencia e inseguridad y que, como cualquier país democrático en el mundo, México tenga una policía nacional civil, bien pagada, equipada y organizada".

Consideraron innecesaria -- por ahora- la prórroga hasta 2028 que planteó la diputada priista Yolanda de la Torre para el retiro de las tropas militares, seguridad que el gobierno ha trazado".

En general, el PAN y PRD demandaron en su posicionamiento corregir níamos haciéndolo".

la estrategia de seguridad y fiscalizar la actuación de las Fuerzas Armadas (FA).

Así como vígilar que en el plazo constitucional -hasta 2024 - se materialice una Guardía Nacional civil y que las FA solo participen de forma extraordinaria y complementaria.

Por último, plantearon que de aquí al 26 de marzo del 2024 - que vence el plazo establecido en el decreto del 2019-"trabajemos de manera conjunta para que la Guardia Nacional se transforme y se vava consolidando en una policía nacional civil, y sólo entonces poder valorar la pertinencia o no de ampliar el plazo constitucional".

Los dirigentes del PAN y PRD llamaron al PRI y a sus legisladores a no respaldar la iniciativa de Yolanda de Torre y a construir, en alianza, una mueva propuesta.

Zambrano planteó que solo en caso de que el PRI desista de aprobar la iniciativa de la diputada, que prevé ampliar hasta 2028 la participación de las FA en seguridad podría retomarse la alianza Va por México.

Añadió que dentro del PRI no todos porque "valida y amplia por cuatro años dos militantes coinciden con Alejandro más, la equivocada y fallida estrategia de Moreno por lo que "tendremos que ver con quiénes, con qué PRI vamos a tratar, pues va a ser muy difícil seguir como ve-



Los dirigentes

del PAN y PRD suspendieron la alianza con el PRI tras la presentación de una iniciativa para que el Ejército se retire de las calles hasta 2028.

FOTO EE: HUGO SALAZAI